

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Rebekka Bauer und ich studiere Medizin in Regensburg. Ich würde gerne im Jahre 2013 für ein Semester in Brünn studieren.

Ich habe gehört, dass die Masaryk-Universität die beste ist. Sie bietet viele Seminare auf Englisch an. Das Studienprogramm ist sehr ähnlich wie in Regensburg. Die Universität hat eine moderne Ausstattung und viele Laboratorien.

Ich bin jetzt in meinem dritten Studienjahr und habe ausgezeichneten Notendurchschnitt. Ich habe eine Englisch-Prüfung abgelegt.

Es würde mich freuen, wenn ich in Brünn studieren könnte.

Ich freue mich auf Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

Rebekka Bauer